

最高の「商い」をデザインする方法

小田原に不可欠な条件

《寄稿》 株商い創造研究所代表

松本大地

前回は、持続可能なくられた理屈的な姿で

市民自治に必要な行政をす。私は中心市街地を

と住民のスタンスをお活性化するには複数条

話しました。今回は、件が必要と考えます。

ポートランドにおける1つは定住人口増

中心市街地活性化の現2つには「交流人口

と小田原への提言で3つには「地域循

す。

ボートランドでは、1960年代までは高

速道路整備や郊外の宅

地、ショッピングセン

ター開発により、中心

市街地が荒廃し住民は

市街地から流出を続け

るという、他のアメリカの都市に見られた現象が起きました。

その後、ダウントン2年には13店舗でスター

ン新生に向けて歩いて

楽しい街路づくりが進

みました。中心部

公共交通整備、公

共施設、住居が

つくられ、賑やかな心

感が生まれました。

大半の収入は生産者

の5百万ドルにのぼり、

ポートランドのスト

リートでは地元資本の

比率で、良質な有機野菜や

外型ショッピングセ

ンターがお互いに共生

するようになりました。それぞれが立地特

性、ターゲット、利用

なメニューとなり、来

訪者がサステナブルな

差別化を図り、トータルでの業態の厚みがつ

楽しんでいます。

前回は、持続可能なくられた理屈的な姿で

市民自治に必要な行政をす。私は中心市街地を

と住民のスタンスをお活性化するには複数条

話しました。今回は、件が必要と考えます。

ボートランドにおける1つは定住人口増

中心市街地活性化の現2つには「交流人口

と小田原への提言で3つには「地域循

す。

ボートランドでは、1960年代までは高

速道路整備や郊外の宅

地、ショッピングセン

ター開発により、中心

市街地が荒廃し住民は

市街地から流出を続け

るという、他のアメリカの都市に見られた現象が起きました。

日本最大のショッピングモール

で、多くの出店者をもつ

市街地となりました。

この総売上高は年間

5億円超えです。

の6月に完成しました。

この総売上高は年間

5億円超えです。

の6月に完成しました。

この総売上高は年間

5億円超えです。

の6月に完成しました。



個性溢れる地元店が並ぶローカルアーバンな国際空港(写真上)。次世代型路面電車しるはダウントン活性化に貢献(写真下)

小田原らしい
中心市街地活性化づくりを

松本大地
(まつもと・だいち)



1952年神奈川県生まれ。山一証券、鈴屋、丹青社、S C マーケティング研究所所長を経て、2007年7月「人と街と商いの新しいリンク」をテーマに(株)商い創造研究所を創立、代表取締役に就任。全国各地の街づくりプロジェクトに参画、小田原ダイヤ商店会コンサル、小田原十郎梅ブランドプロデュース他実績多数。FMおだわらで街づくりトーク番組「松本大地の商い創造研究所」を担当。著書に『最高の「商い」をデザインする方法』(エクスマネージ出版)がある。